



「学校だより」 3月号

(こころざし・まこと・こころざし) HP版もぜひ

令和4(2022)年3月2日
宜野湾市立(在籍810人、69人)
志真志小学校・幼稚園

学年度末、進学・進級に向けて ...学び・育ちの実感を高めながら 今年度も本校教育活動へのご理解とご協力に感謝!

肌寒さと暖かさ、そして曇天と晴天を繰り返しながら、少しずつ春の陽気が感じられるようになってきました。



いよいよ令和3(2021)年度も最終の月となりました。保護者のみなさまには今年度もコロナ対策のご理解とご協力をいただきながら、子ども達の成長に関わっていただきました。学校では子ども達の学びや育ちの様子を少しでもお伝えできるように少しずつ工夫してきたつもりですが、いかがでしたでしょうか。常に、保護者のみなさまには本校・本園の教育活動に対するご理解と温かいご支援をいただいたことに心より感謝申し上げます。

これまで本校が目指してきた、「学校のよさ」や「子どもたち自身のよさ」が、一人ひとりの中に気づきとして高まってきていることを感じます。今年度迎えた学校創立40周年事業では、記念式典開催はできなかったものの、子ども達の中に学校のよさや地域への誇りなどが芽生えてきたことを感じます。これまでの諸先輩方や地域のみなさまが築き上げてきたことがつながりをもって感じられていることと思います。

残りの期間は今年度のまとめをていねいに行いながら、新学年につなげられるように取り組んでまいります。各ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

3月の行事予定

- 3日(木) 幼稚園おわかれ遠足
- 4日(金) 3学年PTA行事「クラウン・コトラさんをお招ききて」
- 8日(火) 校長講話、委員会活動
- 12日(土) 市内中学校卒業式
- 18日(金) 幼稚園修了式、卒業式会場設営、少年を守る日、夜間指導
- 20日(日) 家庭の日・ファミリー読書
- 21日(月) 春分の日(公休日)
- 22日(火) 卒業式リハーサル、卒業生お別れセレモニー
- 23日(水) 卒業式(6年生のみ登校)
- 24日(木) 修了式(4校時、給食なし) 離任式(4校時)
- 25日(金)~4月6日(水) 春休み
- 4/7(木)始業式、4/8(金)入学式



学校運営協議会(コミュニティ・スクール:地域協働学校)開催、今年度の報告

2月25日(金)に、今年度最終の学校運営協議会を開催しました。これは市内学校で展開されているもので、地域づくりと学校づくりを一体的に行う目的があります。

参加いただいた6名の委員には授業参観のあと、学校の活動を説明いたしました。その後、学校と地域連携に向けたご意見をうかがい、平和教育等で地域の人材をどう活用するかや、自治会の地域行事等に児童をどのように参加させるかなどを話し合いました。

学びのまとめ...

「県到達度調査」結果

2月15日に実施した県学力到達度調査の速報値です。5・6年生の実施ではありますが、年度末まとめとして取り組みました。(結果は、5・6年生のみ、割合は正答率で、小数点以下は四捨五入)

5年国語: 64% (県68%市70%)

〳算数: 50% (県53%市54%)

6年国語: 68% (県62%市64%)

〳算数: 41% (県39%市40%)

結果を受けて、年度末に向けて取組ながら、新学年に引き継いで指導・支援してまいります。

「な嘉よ志橋」、学校の各出入り門を閉めることへのご協力

学校の安全体制の整備のため、「な嘉よ志橋」や各出入り口の門を閉めることへのご理解とご協力をお願いします。今月中には表示を取り付ける予定です。休日や時間外はできるだけ閉めることへのご協力をお願いします。

3月の各指導目標

生徒指導: きまりを守って生活ができる、元気よくあいさつができる、物を大切にできる

給食指導・栄養指導: 一年間の給食を振り返ろう(好き嫌い等)

保健指導: 健康生活の反省をしよう

安全指導: 安全な学校生活が送れたか反省しよう

図書館活動: 一年間を振り返って読書のまとめをしよう(本の返却、遅延図書連絡)

「いじめ認知件数...いじめ見逃しゼロへ」「不登校人数」

本校では、どの子にとっても過ごしやすい学校を目指しています。

子ども達へのアンケートを定期的実施し、些細な変化にも教職員が目をつけ、気になることがあれば取り上げて、共有し対応するようにしています。いじめもその定義に基づいて、それを認知し、対応を組織体制で行っています。

本校の今年度1月末時点までの学校全体のいじめ認知件数は32件でした。昨年度の128件から減少しています。いじめの解消は認知から3か月間をていねいに見守ることとされており、その間は職員全体で見守りや支援を行っています。

それから、1月末時点で30日以上の欠席である不登校は、24人と昨年度の倍の数となっています。昨年度から続く、コロナの影響が全くないとは言えませんが、子ども達にとって魅力ある学校、楽しい学校を目指して、家庭とも連携して取り組むことへのご協力をお願いします。

卒業式に向けて

3月23日は卒業式です。6年生はハレの日に向けた取組を進めています。1~5年生は「6年生を送る会」に代えたイベント「お別れセレモニー」に向けての取組を進めています。



保護者の皆様への協力依頼

卒業式は6年生にとって小学校最後の学びの場であり、じっくり落ち着いてその締めくくりを迎えさせたいと考えています。

そこで、昨年度もご協力をいただきました式の後に学校敷地内での贈り物等のやり取りについて、コロナ感染症対策の観点からも今年度も引き続きご遠慮いただくようご理解とご協力をお願いいたします。このことについては、学校職員へも同様とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。